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Il sindaco di Assisi annuncia che non replicherà agli attacchi dell’opposizione

Ricci: “I nostri sono fatti,
non propaganda politica”

E svela il piano per riqualificare le frazioni

L’assessore Claudio Boccali soddisfatto per l’approvazione del Bilancio di previsione“Tassa di scopo e ritocco Irpef
per finanziare le opere pubbliche”

BASTIA UMBRA - Nell'ultima
settimana dell'anno, l'ammini-
strazione comunale di Bastia ha
liquidato la manovra finanziaria
per l'anno 2008, con il voto fa-
vorevole dei consiglieri comuna-
li dei Ds e del Pdci e quello
contrario di treconsiglieri di
Forza Italia.
“Tra i primi Comuni in Italia a
presentare al dibattito del con-
siglio comunale il Bilancio di
previsione, Bastia vuole guarda-
re al futuro con le carte in re-
gola per perseguire da subito gli
obbiettivi già individuati dal-
l'amministrazione per lo svilup-
po e la crescita della città più
che mai unica nello scenario re-
gionale”. Esordisce così l’assesso-
re al Bilancio, Claudio Boccali,
che aggiunge: “Vogliamo essere
parte determinante e strategica
nelle politiche culturali e socia-
li, con interventi di supporto
per famiglie, categorie sociali
più deboli, giovani e anziani. In-
tendiamo attivare immediata-
mente investimenti strategici di
cui la città ha bisogno per non
penalizzare il proprio percorso
di crescita, come nuove scuole e

migliorie all'impianto viario, co-
me sempre nel rispetto di quan-
to disposto dalla normativa na-
zionale in merito agli obiettivi
di stabilità finanziaria”. A tal fi-
ne, Boccali annuncia che ver-
ranno attivate tipologie di finan-
ziamento alternative all’indebi-
tamento: reperimento di contri-

buti regionali, apporto di capi-
tali privati e alienazione di beni
patrimoniali attualmente in di-
suso. “La solidità finanziaria del
bilancio - prosegue - ci permet-
te di finanziare in parte le ope-
re relative all’edilizia scolastica  e
al recupero funzionale della ex
chiesa di S. Angelo con una

nuova forma di finanziamento
introdotta dalla Finanziaria
2007, l’imposta di scopo, ag-
ganciata alla base imponibile
dell’Ici, con la quale il cittadino
interviene direttamente al finan-
ziamento delle opere pubbliche,
in alternativa all’accensione di
prestiti, consentendo per il bi-
lancio comunale un rilevante ri-
sparmio in termini di interessi
passivi. Peraltro l'impatto di
questa imposta, prevista nella
misura dello 0,5 per mille per
cinque anni sarà completamen-
te assorbito, per quanto riguar-
da la prima casa, dall’ulteriore
detrazione di imposta Ici pari al
1,33 per mille prevista dalla Fi-
nanziaria 2008”.
Quanto all’aumento dell'addi-
zionale Irpef, Boccali afferma
che questa scelta si è resa neces-
saria per la volontà dell'ammi-
nistrazione comunale di "man-
tenere ai massimi livelli la qua-
lità e la quantità dei servizi of-
ferti alla città e di non incre-
mentare le tariffe per i servizi a
domanda”, nonché dalla costan-
te riduzione delle risorse prove-
nienti dallo Stato.

BASTIA UMBRA

Fanno discutere i criteri
per la scelta del nuovo direttore

BASTIA UMBRA - Per poter aspirare a dirigere il periodico comu-
nale "Bastia notizie" occorre, tra le altre cose, aver diretto  testate gior-
nalistiche televisive a livello regionale e aver svolto attività di docenza
presso università pubblica nel settore attinente alla comunicazione. E'
quanto prevede l'avviso di selezione di recente approvato dalla giun-
ta municipale senza però pubblicizzarlo nella sezione concorsi e sele-
zioni del sito web del Comune. 
La delibera è stata "scovata" da un attento navigatore bastiolo. "Que-
sti requisiti - dichiara Marco Fortebracci - escludono di fatto a prio-
ri molti giornalisti bastioli che pure sarebbero meritevoli di partecipa-
re alla selezione. Non credo che per dirigere 'Bastia Notizie' il comu-
ne abbia bisogno di direttori di testate giornalistiche e televisive. C'è
sicuramente la necessità di una figura esperta e prepara del settore -
conclude Fortebracci - ma i requisiti richiesti sembrano inseriti di pro-
posito per restringere in maniera mirata la cerchia di persone che pos-
sono partecipare alla selezione escludendo quasi tutti i giornalisti ba-
stioli".

GIORNALE DEL COMUNE

Domus Pacis di S. Maria degli Angeli

Il 12 gennaio il convegno
sull’informazione

ASSISI - (g.z.) La Fondazione Internazio-
nale Assisi (Fia), impedita dal maltempo a
tenere il convegno lo scorso 15 dicembre,
ha (ri)organizzato, in collaborazione con il

Comune di Assisi, l'incontro dal
tema "L'informazione ieri, oggi e
domani", per sabato 12 gennaio,
dalle ore 9 alle ore 13,30 presso la
Domus Pacis di S. Maria degli
Angeli. Il convegno si avvarrà del
saluto di Giulio Franceschini, vi-
cepresidente della Fia, del sindaco
di Assisi Claudio Ricci e della mo-
derazione del professor Giorgio
Bonamente, preside della Facoltà

di Lettere e Filosofia dell'Università degli
Studi di Perugia e Presidente dell'Accade-
mia Properziana del Subasio. L'introduzio-
ne sarà fatta dal presidente Fia, Giuseppe
De Rita.

Il lettore

di un giornale

Resterà allestita sino all’Epifania

Al “Metastasio” la mostra
di ceramiche e pitture

ASSISI - (g.z.) Successo di una mostra al
Metastasio di Assisi. Nel rispetto di una tra-
dizione consolidata, anche quest'anno, Ste-
fano Frascarelli e Franco Paccamiccio, con

il patrocinio del Comune di As-
sisi, hanno organizzato nello
splendido foyer del Teatro una
bella collettiva di pittura e di ce-
ramica sul tema: "Arti di questa
terra". L'esposizione fa bella mo-
stra delle opere di Margherita Pie-
rini, Giovanni Berti, Laura Pacca-
miccio e Vincenzo Marano.  Sul-
le pareti si possono godere le ul-

time opere della veterana Margherita Pieri-
ni e  del livornese Vincenzo Marano. Im-
preziosiscono  la collettiva le ceramiche di
Giovanni Berti e di Laura Paccamiccio. La
mostra resterà aperta fino al 6 gennaio.

Una ceramica

artistica

Per le piazze dei paesi

un primo stralcio

da oltre 600mila euro

Quest’anno si punta

sul turismo congressuale

per rilanciare le presenze

grado un 2006 già molto posi-
tivo, anche per il 2007 si riscon-
tra un incremento che, quando
saranno noti i dati relativi ai 12
mesi, si dovrebbe ulteriormente
consolidare. Certamente la pro-
mozione e gli eventi hanno por-

tato indubbi benefici e, nel
2008 - ammette - bisognerà, in-
sieme alle categorie del settore,
aumentare la capacità di 'com-
mercializzare il prodotto'; nella
sostanza, creare una "rete di
vendita diretta", anche puntan-

do sul congressuale con l'istitu-
zione di un Convention Bure-
ao".    
Parole, quelle del sindaco, che
però non sono servite a placare
la minoranza, quanto mai ag-
guerrita in questo periodo.

In alto a destra,

il sindaco di Assisi,

Claudio Ricci.

Qui sopra,

il grande Tau

davanti 

alla Basilica

di S. Francesco

I frati del Sacro convento:
“La pace parte dal cuore”

ASSISI - Un “messaggio di pace, forte e signi-
ficativo, in comunione con il Papa”, è partito
ieri dal Sacro convento di Assisi, dove in oc-
casione della Giornata mondiale della pace era
presente anche il ministro generale dei Frati
minori conventuali, padre Marco Tasca, che ha
presieduto la solenne celebrazione nella Basili-
ca di San Francesco.
“La pace parte del cuore - ha affermato padre
Tasca, 119° successore di San Francesco - è do-
no di Dio, diventa stile di vita nelle relazioni
e abbraccia i rapporti tra le nazioni, facendo
diventare tutti costruttori di pace”.

MATTEO BORRELLI

ASSISI - Il Sindaco di Assisi
Claudio Ricci, nell'augurare ad
Assessori, Consiglieri e persona-
le del Comune, un "proficuo
2008", ha voluto sottolinato
che d'ora in poi dedicherà tut-
to il suo tempo "per risolvere i
problemi dei cittadini più che
rispondere alle polemiche poli-
tiche". Questo il proposito del
sindaco di Assisi, Claudio Ric-
ci, per il 2008.
Il primo cittadino replica così
agli attacchi alla sua ammini-
strazione apparsi sul blog della
Mongolfiera ed a quelli del-
l'esponente del Pd Pettirossi.
"Critiche di ogni tipo e genere
- afferma Ricci - alcune delle
quali incomprensibili, ma i ter-
mini sarebbero altri".
Per Ricci, la verità è quella ri-
portata nella rivista "l'Eco del
Subasio", distribuita a tutte le
famiglie e le attività del territo-
rio: "Racconta, senza mai fare
citazioni politiche o partitiche,
solo le opere in corso, i proget-
ti finanziati e le iniziative su
molti settori fra cui cultura, tu-
rismo, economia, attività inter-
nazionali, sociale, scuola, sport,
sicurezza e sanità.
Credo che sia do-
veroso, da parte
del Comune, fare
il resoconto, 'solo
tecnico', ai citta-
dini, su quanto è
stato fatto".
Ricci parla quin-
di delle prospetti-
ve per l'anno ap-
pena iniziato:
"Oltre alle tante
opere e iniziative,
che interesseran-
no Assisi e Santa
Maria degli An-
geli, vorremmo
completare l'ope-
ra di migliora-
mento delle fra-
zioni, già in atto,
con l'avvio della
riqualificazione
delle zone centra-
li e delle piazze
dei paesi, già fi-
nanziata, per il
primo stralcio,
con una cifra di
oltre 600mila eu-
ro".
Il sindaco parla
poi delle prospet-
tive per il settore
turistico: "Abbia-
mo appreso, co-
me ricordato an-
che dall'Assessore
Leonardo Paletti
i 'dati ufficial'i
della Regione
Umbria sul turi-
smo (per i primi
otto mesi). Mal-

Ma Travicelli (Pd)

attacca la Giunta

sugli investimenti fatti
ASSISI - Non è piaciuto al consigliere comu-
nale del Pd Claudia Maria Travicelli, il com-
pendio delle opere pubbliche riportato nel pe-
riodico "Eco del Subasio", finanziato dall'am-
ministrazione comunale assisana.
L'esponente del Pd ricorda che in fase di va-
riazione di bilancio giungevano dal Governo
un milione e mezzo di euro circa, fondi per
il terremoto (non finalizzati ex art.12 legge
61/98). Un milione di euro è stato utilizzato
in parte per sostituire il marciapiede di Via
Los Angeles a Santa Maria degli Angeli, con
uno in porfido. "Nessuno si è domandato o
ha pensato di utilizzare queste entrate - attac-
ca il consigliere Travicelli - per quelle zone do-
ve i marciapiedi non li hanno o, se li hanno,
sono antiestetici, non sicuri, come ad esem-
pio quelli di Palazzo di Assisi. O per realizza-
re marciapiedi mancanti e richiesti più volte,
anche dalla sottoscritta, in tratti di strada pe-
ricolosi, come ad esempio dal bivio di Santa
Tecla in direzione Palazzo, o nelle frazioni
troppo spesso dimenticate. Quella manna dal
cielo arrivata dal Governo centrale poteva es-
sere utilizzata - prosegue - come chiesi al sin-
daco Ricci, per potenziare seriamente il cor-
po della polizia municipale, che risulta inade-
guato rispetto alle esigenze. Parte di quei fon-
di sarebbero potuti servire a stabilizzare final-
mente tutti i precari assunti dal Comune a
seguito degli eventi sismici, per non parlare
della realizzazione di un asilo nido comunale,
ad un centro di aggregazione per anziani. Non
ultimo - conclude - si poteva dare un aiuto
straordinario alle famiglie, ad esempio per so-
stenere il caro libri”. 


